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“Buscamos favorecer a los 
productores y los clientes 
permanentemente”
El Director de la firma de trascendencia internacional se refirió a 
los detalles estratégicos y técnicos del nuevo Servicampo ubicado 
sobre la Ruta 31. Destacó en Radio Rojas que la construcción “es 
mucho más amigable con lo que es el medio ambiente, con la 
logística y hasta con la circulación de camiones”.
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“Lo primordial es que el 
productor tenga el fertilizante a 
la mano cuando lo necesita”

también vamos a estar trasladan-
do la operatoria de fertilizantes 
líquidos, que parte de esa opera-
toria hoy está en la planta de la 
Avenida Helguera”, apuntó.

CARACTERÍSTICAS 
TÉCNICAS

Detalló el Ingeniero Gear que 
la planta “cuenta con una capaci-
dad instalada aproximadamente 
de unas 4 mil toneladas de fertili-
zantes porque todos los fertilizan-
tes difieren en su peso y demás, 
y una dinámica operacional que 
está dando muchísimos resulta-
dos, y que nos permitirá seguir 
haciendo inversiones para que 
sea más rápida la logística y que 
sigamos mejorando la disponibi-
lidad.

“Una de las características 
que tiene este Servicampo res-
pecto al anterior es el sistema de 
descarga, que es automatizado, 
muy moderno, en tanto por otro 
lado la capacidad de almacena-
miento en estos tiempos de tur-
bulencias, donde involucramos 
los costos del petróleo, los costos 
de los fertilizantes y si habrá o 
no disponibilidad de fertilizantes, 
siempre consideramos, a pesar 
de que a veces los stocks nos 
castigan en los balances, que lo 
primordial es que el productor 
tenga  el fertilizante a la mano 
cuando lo necesita, o sea que 
esa solución se materializada con 
este tipo de inversiones”, explicó 
el Director de Gear SA.

Destacó el Director de la fir-
ma que “Rojas es ejemplo en la 
importancia que se le ha dado al 
Centro de Acopio por parte de las 
empresas y los productores, que 
rápidamente captaron este obje-
tivo del cuidado ambiental. Nos 
tenemos que sentir orgullosos 
como comunidad de estos ejem-

El Director de la firma de trascendencia internacional se refirió a los detalles estratégicos y técnicos del 
nuevo Servicampo ubicado sobre la Ruta 31. Destacó en Radio Rojas que la construcción “es mucho más 
amigable con lo que es el medio ambiente, con la logística y hasta con la circulación de camiones”.

Desde hace poco más de 
una semana a la vera de 
la Ruta 31 se puede ob-

servar una nueva estructura im-
ponente, marcando una nueva 
inversión de relevancia para las 
empresas locales relacionadas 
con el ámbito agropecuario.

Gear SA, la empresa local 
de trascendencia nacional e in-
ternacional, dejó recientemente 
inaugurado el nuevo espacio de 
acopio y distribución, tendiente 
a mejorar la operatividad y la lo-
gística, además de favorecer el 
contacto con los clientes y pro-

ductores.
El Ingeniero Nicolás Gear, di-

rector de la firma, se refirió en Ra-
dio Rojas a los detalles técnicos 
de la construcción y los objetivos 
que persiguen con esta serie de 
inversiones que comenzó hace 
algunos años atrás con el Parque 
de Agroservicios

“Afortunadamente hemos po-
dido avanzar en un proyecto que 
nos permite desde hace varios 
años adecuar y ampliar instala-
ciones, en este caso hablamos 
del Servicampo, que dentro de lo 
que es la ciudad lo tenemos en 
el predio que está ubicado frente 
al club Jorge Newbery”, comentó 
el empresario en diálogo con El 
Nuevo en Radio.

Indicó que “este proyecto que 
se puso en marcha el año pa-
sado tenía como objetivo contar 
con un espacio fuera del ejido 
urbano, con otra facilidad para 
el acceso para los clientes y los 
productores, también mucho 
más amigable con lo que es el 
medio ambiente, con la logística 

y hasta con la circulación de ca-
miones”.

“En este marco consideramos 
que el tránsito de los camiones 
dentro del ejido urbano se sim-
plifica bastante porque al poner 
la logística fertilizante ya que jus-
tamente el Servicampo se ubica 
contiguo al Parque de Agroservi-
cios”, añadió.

En cuanto al planteo estratégi-
co de la obra indicó que “es un 
predio que está contiguo a lo que 
es el Centro de Acopio Transito-
rio de bidones, con lo cual desde 
el punto de vista operativo revis-
te una coherencia en lo que es 
complejidad ambiental, porque al 
manejar fertilizantes microgranu-
lados en las cercanías al CAT nos 
permite enmarcar el proyecto en 
la lógica del bajo impacto am-
biental o de contención de ese 
impacto ambiental”.

“Además permite el alma-
cenamiento de todos los fertili-
zantes tradicionales que usa el 
productor en Rojas, dentro del 
campo de los microgranulados, y 
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plos colaborativos, de hecho nos 
lo han preguntado desde varios 
municipios, inclusive de otras 
disciplinas, como fue que com-
petidores, entre los cuales involu-
cramos a cooperativas, privados, 
agronomías y formuladores, lo-
gramos en plena pandemia darle 
forma a ese espacio de acopio”.

LA IMPORTANCIA DE LA 
SUSTENTABILIDAD

“El Servicampo de Gear es 
contiguo al CAT, no es necesaria-
mente parte operativa del mismo, 
pero reviste esa condición cola-
borativa con el Centro, y justa-
mente desde el diseño del predio 
el nivel de complejidad ambiental 
lo tenemos en consideración y 
el mínimo impacto ambiental es 
parte del proyecto que venimos 
llevando adelante de trasladar 
infraestructura que tenemos en 
Rojas a lugares que considera-
mos que tenemos un futuro más 
amigable justamente con el me-
dio ambiente”, sostuvo.

“Esperemos que los producto-
res y todos los actores del cam-
po puedan percibir el esfuerzo 
que la empresa hace en cuanto 
a facilitar la logística y las opcio-
nes comerciales, y sobre todo 
ser competitivos, que es lo más 
desafiante por estos días en tér-
minos de los costos y las rentabi-
lidades en relación a los precios 
y la relación insumo-producto”, 
declaró.

En este marco consideró que 
“cuanto menos pretendemos que 
la logística en tiempo y forma, y la 

los otros actores que hay en la 
ciudad estamos haciendo lo que 
hay que hacer, contando con las 
mejores infraestructuras, el me-
nor impacto ambiental posible y 
apostar a la rentabilidad a través 
del crecimiento”, consideró.

Continuando con los objetivos 
que persigue la firma con estas 
inversiones apuntó que “Ne-
cesitamos que los productores 
fertilicen, pongan insumos, que 
puedan acompañar de la mejor 
manera esa inversión tan riesgo-
sa que realizan permanentemen-
te en los cultivos, algo que en los 
últimos tres años lamentablemen-
te no nos ha acompañado desde 
el punto de vista del clima. Desde 
nuestra parte buscamos facilitar 
la tarea del productor, teniendo 
siempre en claro que somos so-
cios de ellos y entre todos tene-
mos que sacar nuestra economía 
local adelante”.

“Los desafíos en el plano eco-
nómico son constantes, y ahora 
con esta combinación del tipo 
de cambio con la inflación nos 
ha hecho a todas las industrias 
y los comercios de Rojas, inde-
pendientemente del rubro, poner 
el foco en la racionalidad de los 
gastos, la competitividad, con lo 
cual nuestra estrategia de deci-
siones y la actividad comercial no 
escapa a esa realidad”, completó 
el Ing. Nicolás Gear, presentando 
ante la sociedad la nueva impo-
nente estructura de la empresa, 
atenta a las demandas del pre-
sente y apostando de manera 
permanente al futuro.

parte operativa, sea algo destaca-
ble por parte de la empresa para 
con los productores de la zona”.

Nicolás Gear subrayó que “las 
inversiones que están haciendo 
tanto las cooperativas como las 
empresas del rubro son absolu-
tamente relevantes, por ejemplo 
justamente lo que vemos de la 
Cooperativa de Carabelas, y por 
nuestra parte hay una decisión 
que es estratégica del directo-
rio, que incluye los conceptos de 
adecuar, expandir, con perma-
nente foco en lo que es el medio 
ambiente y con la mayor innova-
ción y tecnología que se le pueda 
ir dando”.

“En este marco, de un tiempo 
a esta parte hemos sido testi-
gos de lo que fue la ampliación 
y el crecimiento en el Parque de 
Agroservicios, trasladando todo 

lo que es la actividad del semille-
ro, de almacenamiento de agro-
químicos, la parte de logística y 
el servicio de contra estación”, 
remarcó.

En este plano sostuvo que 
“ahora, con el nuevo Servicampo 
le sumamos el hecho de expandir 
y adecuar la parte de fertilizan-
tes, y además estamos en Rafael 
Obligado con una inversión en 
curso en una planta de acopio, o 
sea que hay una continuidad del 
foco de la dirección, donde siem-
pre se busca favorecer en todos 
los sentidos los productores y los 
clientes”.

MÁS INFRAESTRUCTURA 
PARA ROJAS

“Rojas necesita seguir brin-
dando infraestructura a los pro-
ductores, y tanto nosotros como 
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Rojas se adhirió al Programa Puentes 
y ya tiene su primera diplomatura
El Intendente Municipal firmó el viernes en Mar del Plata un convenio con el Gobierno de la 
Provincia de Buenos Aires para contar en los próximos meses con la diplomatura en “Iniciación a la 
Programación y Análisis de Datos”. La actividad estuvo encabezada por el Gobernador Axel Kicillof.

Tal como lo adelantó el miér-
coles en el diálogo que 
mantuvo con el programa 

El Nuevo en Radio, el Intendente 
Román Bouvier firmó este vier-
nes un convenio con el Gobierno 
de la Provincia de Buenos Aires 
para que nuestro distrito pueda 
adherirse al Programa Puentes, 
el cual le acerca a los municipios 
la posibilidad de recibir carreras 
y diplomaturas por parte de las 
universidades más importantes 
del país.

El Jefe Comunal rojense fir-
mó el convenio de la incorpora-
ción al Programa Puentes junto 
con el Gobernador Axel Kicillof, 
quien encabezó el tercer en-
cuentro provincial que tuvo lu-
gar en el Gran Hotel Provincial 
de Mar del Plata.

En esta primera instancia, el 
acuerdo logrado por el Munici-
pio de Rojas es para el arribo 
de la diplomatura en “Iniciación 
a la Programación y Análisis de 
Datos”, la cual parte de la am-
plia oferta de la Universidad 
de Buenos Aires, considerada 
como una de las más importan-
tes de América Latina.

En el curso de la semana, ya 
en nuestra ciudad, el Intendente 
Bouvier, brindará más detalles 
sobre la implementación del 
Programa Puentes en Rojas y 
acerca de la nueva diplomatura, 
que probablemente se inicie en 
el ciclo lectivo del año que viene.

DECLARACIONES DE 
KICILLOF

Durante el cierre del tercer 

encuentro del Programa Puen-
tes en Mar del Plata, el gober-
nador bonaerense Axel Kicillof 
encabezó un acto cargado de 
definiciones políticas y respaldo 
institucional a la educación uni-
versitaria. El mandatario estuvo 
acompañado por ministros pro-
vinciales, funcionarios e inten-
dentes, y participó de la firma 
de adhesión de nuevos muni-
cipios, incluso gobernados por 
fuerzas opositoras.

La actividad culminó con 
la proyección de un video que 
contrastó los ataques del pre-
sidente Javier Milei al sistema 
universitario con el enfoque 
territorial y federal del Progra-
ma Puentes, iniciativa que ya 
articula carreras y centros de 
formación en 81 municipios 

bonaerenses. “No saben la ale-
gría, el orgullo y la tranquilidad 
que me da que en la República 
Argentina y la Provincia de Bue-
nos Aires siga vivo el espíritu de 
la universidad pública, gratuita 
y de calidad”, sostuvo Kicillof.

El gobernador agradeció 
especialmente la incorpora-
ción de nueve universidades 
nacionales de otras provincias 
al programa, ampliando su al-
cance federal. Además, resaltó 
el esfuerzo colectivo detrás de 
la política: “A pesar de los pre-
supuestos recortados, de las 
políticas del gobierno nacional, 
sobrevive y resiste por sus do-
centes, por sus investigadores, 
por sus estudiantes, por la de-
mocracia y la autonomía univer-
sitaria”.
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FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Por el contrario, como no se 
amplió el beneficio para 
la soja y el maíz, se prevé 

que a partir del próximo martes 
aumenten las retenciones para 
estos cultivos y sus derivados. 
De no mediar cambios, desde el 
1° de julio la soja pasará de tri-
butar un 26% a un 33%, el maíz 
y el sorgo del 9,5% al 12%, y el 
girasol del 5,5% al 7%.

La medida ya había sido anti-
cipada por funcionarios y gene-
ra incertidumbre sobre el com-
portamiento del tipo de cambio. 
En los últimos días, muchos 
productores aceleraron ventas 
externas y liquidaciones para 
aprovechar las tasas actuales, 
pero podría producirse una caí-
da en el ingreso de divisas pro-
venientes del agro, advierten 
voces del sector.

Eduardo Buzzi, ex presidente 
de la Federación Agraria, criticó 
la decisión al calificarla como 
“confiscatoria” y señaló que 
“más de la mitad de la cosecha 
aún no fue liquidada”.

Por su parte, la Cámara de la 
Industria Aceitera y el Centro de 
Exportadores de Cereales (CIA-
RA-CEC) valoraron la continui-
dad de los beneficios para trigo 
y cebada, aunque insistieron en 
la necesidad de eliminar gra-
dualmente todos los derechos 
de exportación, incluyendo los 
del complejo sojero.

Según el decreto firmado por 
el presidente Javier Milei y los 
ministros Guillermo Francos y 
Luis Caputo, para mantener la 
alícuota reducida del 9,5% los 
exportadores de trigo y cebada 
deberán ingresar al menos el 
90% de las divisas correspon-
dientes dentro de los 30 días 
hábiles posteriores a la presen-
tación de la Declaración Jura-
da de Venta al Exterior (DJVE). 
Hasta ahora, el plazo era de 15 
días, pero aplicaba a una gama 
más amplia de productos.

LA MESA DE ENLACE POR 
LOS VIEJOS TIEMPOS
Por su parte, las entidades 

Suben las retenciones a la soja y el maíz, y solo 
prorrogan la baja para el trigo y la cebada
El Gobierno nacional prorrogó las alícuotas reducidas de derechos de exportación únicamente para 
el trigo y la cebada, ambos cultivos de cosecha fina cuya siembra está en curso y se recolectan a fin 
de año. La medida, publicada en el Boletín Oficial a través del decreto 439/2025, establece que estas 
retenciones del 9,5% seguirán vigentes hasta el 31 de marzo de 2026.

economía y reclamó medidas 
que estimulen la producción. 
“Cada uno debe hacer su parte. 
Hay que generar condiciones 
para producir más”, afirmó.

LA ECUACIÓN “NO 
CIERRA”

Aunque evitó confrontar di-
rectamente con el Gobierno, 
Pino remarcó que la baja de 
retenciones desde enero signifi-
có un ingreso adicional de alre-
dedor de u$s 500 millones que 
quedó en manos del sector.

Otras organizaciones del 
agro fueron más contundentes. 
Matías De Velazco, secretario 
de Confederaciones Rurales Ar-
gentinas (CRA), pidió al Gobier-
no una mirada más estratégica: 
“No se puede pensar en el corto 
plazo. Caputo debería priorizar 
la producción sobre la lógica fi-
nanciera”. También sostuvo que 
sería “inaceptable” volver a los 
niveles impositivos de enero y 
que, en el contexto actual, “los 
números no cierran”. (InfoGEI)

de la Mesa de Enlace advier-
ten que, si se restablecen las 
alícuotas vigentes en enero de 
2025, la entrada de divisas se 
frenará drásticamente a partir 
del 1º de julio.

En tal sentido, Nicolás Pino, 
presidente de la Sociedad Ru-
ral Argentina (SRA), destacó la 
importancia del campo para la 
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“Lo de Berín terminó siendo una 
estafa, no cumplió con nada”
El un extenso diálogo con este medio el Intendente de Rojas se hizo eco de las declaraciones de Carlos 
Carmelino y castigó con dureza al empresario que acordó con el anterior gobierno el desarrollo del 
Parque Industrial. “El único que tuvo las pelotas bien puestas para ir a la justicia fui yo”, declaró.

El Intendente Román Bouvier 
volvió a visitar en el curso 
de la semana los estudios 

de Radio Rojas para llevar adelan-
te una nueva entrevista a agenda 
abierta, donde uno de los temas 
más importantes que abordó es la 
situación en que se encuentra el 
Parque Industrial de Rojas, un an-
helo de la ciudad que comenzó a 
edificarse hace seis años atrás du-
rante la anterior gestión, pero que 
hoy está absolutamente derrum-
bado, con una causa que terminó 
quedando en manos de la justicia.

Román Bouvier reconoció 
estar al tanto de las declaracio-
nes que realizó la semana pa-
sada Carlos Carmelino, quien 
con lujo de detalles contó como 
se produjo la negociación y los 
idas y vuelta que le siguieron a 
partir de la llegada de una em-
presa desarrolladora con des-
conocidos antecedentes.

El Jefe Comunal manifestó al 
respecto que “la semana pasa-
da nos llegó la cédula de noti-
ficación de la justicia favorable 
para el municipio, se elevó a 
los tribunales de Buenos Aires 
para que tome conocimiento el 
desarrollador Berín, con quien 
estamos en un litigio”.

Yendo atrás en el tiempo 
Bouvier recordó que “me tocó 
asumir de manera interina el 24 
de marzo del 2022, y a las 72 
horas, siendo intendente inte-
rino, que había asumido hacía 
una semana, estaba en el Par-
que Industrial con los conceja-

cuando se empezaba a rascar 
un poco aparecían las irregula-
ridades, de hecho tenía menos 
de un mes la constitución de su 
empresa, o sea que nos vendió 
un buzón, y terminó siendo una 
estafa, no cumplió con nada“.

““Acá lo que pasó es que se 
perdió tiempo precioso -sostu-
vo-, mientras tanto a Carlos Car-
melino le pagamos el alquiler 
por parte del Municipio, todos 
los meses firmamos una orden 
de pago por arriba del millón de 
pesos según el valor de la soja, 
o sea que estamos erogando 
ese dinero por algo que hoy 
está abandonado“.

“Siempre creí en la justicia y 
espero que sea restituido den-
tro de poco tiempo para poder 
barajar y dar de vuelta y así ter-
minar el Parque, que tanta falta 
nos hace, porque han venido 
empresas con deseo de llegar 
a la ciudad y no hemos tenido 
donde instalarlas“, manifestó.

Mientras se aguarda por la 
resolución de la justicia el pri-
mer mandatario local sigue tra-
bajando en la zona industrial 
planificada: “Por otro lado ele-
vamos al Concejo Deliberante la 
ordenanza de la zona industrial 
planificada para Rojas, después 
de haberla trabajado durante un 
año con el Ministerio Agrario de 
la Provincia, y para que quede 
convalidarla lleva un tiempo de 
trabajo, o sea que no nos resig-
namos solamente al Parque In-
dustrial, sino que también que-

les de ese entonces de la opo-
sición, del oficialismo, con un 
escribano, iniciando el proceso 
de judicialización“.

“Que no me la cuenten de otra 
manera, porque el único que tuvo 
las pelotas bien puestas, siendo 
intendente interino, apenas ha-
biendo asumido, para hacer lo 
que tenía que haber hecho mu-
cho antes, fui yo“, declaró.

En este marco apuntó que 
“funcionarios que hoy se llenan 
la boca y que con concejales de 
otro espacio político, que tenían 
cargo y responsabilidad, uno de 
ellos era Defensor del Pueblo de 
la provincia, que podían haber 
actuado, no hicieron nada, se 
cagaron (sic), y fue porque te-

nían otros arreglos, fueron obse-
cuentes y cómplices de una de 
las desprolijidades más grandes 
de la historias de Rojas“.

Bouvier espera por un fallo fa-
vorable de la justicia: “Confiamos 
en que la justicia nos va a restituir 
el parque Industrial para poder 
cumplir ese sueño que tenemos 
todos los rojenses, de cumplir 
con Carlos Carmelino que tuvo la 
generosidad de donar al pueblo 
para que Rojas crezca y haya 
fuentes de trabajo“.

Tomando los dichos del pro-
pio Carmelino, el Intendente 
local recordó que “Berín había 
presentado un plan de desa-
rrollo que uno lo veía y queda-
ba sorprendido, pero después 
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En este orden el Intendente 
manifestó: “A raíz de un em-
pleado municipal que tiene sus 
hijos internados en un centro de 
Chivilcoy se arrimaron con la 
propuesta de abrir una granja 
de rehabilitación para adictos 
en la ciudad, es una iniciativa 
que me gustó, incluso nos en-
trevistamos con los titulares de 
estas granjas y empezamos a 
buscar lugares“.

“Pensamos en escuelas de 

campo que estén cerradas o 
abandonadas, la única que hay 
está muy lejos y es muy chica, 
mientras que por gente que nos 
fue arrimando información se 
planteó la posibilidad de Hunter, 
de un predio que fue donado en 
su momento para los Amigos de 
la Virgen“, precisó.

Contó que “nos reunimos con 
el Padre Angel y con quienes 
estaban interesados, y luego su-
cedió que hubo una resistencia 

REUNIÓN DE AUTORIDADES DEL 
COLEGIO DE ESCRIBANOS Y LOS 
NOTARIOS DE ROJAS

El pasado jueves 19 de junio estuvieron en la ciudad de Rojas 
autoridades Junta Ejecutiva de la Delegación Junín del Colegio 
de Escribanos y donde mantuvieron una reunión con los Notarios 
del partido. Participaron de la reunión prácticamente todos los no-
tarios del partido y por parte de las autoridades de la Delegación 
estuvieron presentes el Presidente, Not. Hernan Itoiz, la Secretaria 
de la Junta, Not. Jimena Brusco, el Tesorero, Not. Ignacio Fio-
ramonti y la Protesorera, Gloria Voda. La reunión fue organizada 
por la Delegada del partido y Vocal de la Junta Ejecutiva, Not. 
Paula Etchart, sirviendo para acercar la Delegación al partido e 
interiorizarse de la problemática local, a la vez que intercambiar 
diferentes puntos de vista y receptar por parte de las autoridades 
propuestas e inquietudes. La reunión, que se extendió por más de 
dos horas, se desarrolló en un clima de activa participación, per-
mitiendo un fructífero intercambio sobre los temas de actualidad 
e interés de los notarios. Esta visita se enmarca en la política ins-
titucional orientada a reforzar el vínculo con los distintos partidos 
pertenecientes a la Delegación y promover un trabajo articulado 
con base en las realidades y necesidades de cada uno de ellos.

remos tener la zona industrial 
planificada“.

“Seguramente haremos ron-
das de consultas con los em-
presarios de Rojas, con quienes 
ya están instalados en ese lu-
gar, y a todos ellos necesitamos 
darle la seguridad jurídica, y 
eso depende de la ordenanza, 
que la presentó el gobierno de 
Aloé en el 2011 y nadie más la 
siguió hasta ahora, o sea que 
tiene años y años de abandono 
y ahora está en el Concejo para 
ser aprobada“.

LA POSIBILIDAD DE 
TENER UN CENTRO 

DE SALUD MENTAL EN 
ROJAS

En cuanto los rumores que 
surgieron en el transcurso de la 
semana, sobre la posibilidad que 
en el distrito se instalase un cen-
tro asistencial en salud mental, el 
Intendente confirmó que existió 
tal inquietud, aunque por el mo-
mento está descartado, al menos 
en el lugar que se planificaba.

por parte de la comunidad de 
Hunter, que se arrimaron a mi 
despacho la semana pasada, 
contando la experiencia de años 
anteriores, de cuando intentó 
reabrir en su momento, que fue 
algo traumático para el lugar.

“Los vecinos nos dejaron en 
claro que no quieren que se abra 
este centro y por supuesto que el 
Padre Angel se hizo eco del pe-
dido de la comunidad y hoy no 
estamos en condiciones de abrir 
el Centro en Hunter“, explicó.

Por otro lado sostuvo: “Pienso 
que es una buena oportunidad 
para Rojas, pero hay que conse-
guir otro lugar, y seguiremos en 
la búsqueda de un espacio para 
que pueda cumplir esa función“.

“Entiendo a los padres que 
hoy tienen a sus hijos internados y 
quieren hacer algo por el prójimo, 
y sabemos que es una problemá-
tica que tenemos que asumir, y 
tenemos un montón de pibes de 
Rojas en centros de rehabilitación, 
y creo que contar con uno acá 
ayudaría mucho“, completó.



Rojas, Domingo 29 de Junio de 20258

EDUCACIÓN

“Año a año el Instituto viene teniendo 
una mejor y mayor oferta educativa”

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO

Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402

AV. LAS HERAS 487 l ROJAS - BS. AS. 
Tel.  466362 - segurossantana@hotmail.com

Licenciado Juan Manuel 
Alvarez Basabe

PREVENCIÓN Y ASISTENCIA EN ADICCIONES

Tel. 2474 443614

CARLOS MARIA FARIÑA
ABOGADO

CONTACTO CEL. 11 4411 7309
(LLAMAR O WHATSAPP)

Natalia Palmieri y Daniela Grattone componen el equipo directivo del Instituto de Formación Docente 
y Técnica Nro. 125 y son quienes nos visitaron en Radio Rojas para contarnos sobre los carreras y 
tecnicaturas que se brindan. Destacaron el incremento de la matrícula en cada inicio de ciclo lectivo.

El recorrido que El Nue-
vo Diario Rojense realiza 
cada semana por los di-

ferentes establecimientos edu-
cativos del distrito nos trasladó 
imaginariamente en esta opor-
tunidad al Instituto de Formación 
Docente y Técnica Nro. 125, ser-
vicio que funciona a diario en la 
Escuela “Nicolás Avellaneda“ y 
recibe a centenares de estudian-
tes que sueñan con ponerse al 
frente de un aula como docen-
tes, o para  quienes buscarán 
insertarse al mundo laboral a tra-
vés de diferentes tecnicaturas.

Natalia Palmieri, directora del 
Instituto, y Daniela Grattone, vi-
cedirectora, visitaron Radio Ro-
jas para contar al detalle lo que 
sucede dentro del Instituto, con 
un rol sumamente relevante para 
muchos jóvenes buscan un ca-
mino hacia el futuro.

Natalia Palmieri destacó en 
principio que “por suerte año a 
año venimos teniendo una mayor 
matrícula, también mayor y me-
jor oferta educativa, y contamos 
con varios profesorados, con lo 
cual somos el gran semillero de 
educación dentro de lo que es el 

intelectual, el profesorado de 
educación primaria y de educa-
ción inicial que está transitando 
el segundo. Tanto especial como 
inicial son carreras a ciclo cerra-
do“.

Indicó que “contamos con la 
tecnicatura superior en enfer-
mería, está transitando su último 
año la tecnicatura superior en 
Biotecnología, la tecnicatura su-
perior en Higiene y Seguridad en 
el Trabajo“.

“Además está la tecnicatura 
superior en Producción Agrícola 
Ganadera, que se abrió este año 
por la demanda de nuestra zona, 
también la tecnicatura superior 
en Desarrollo de Software y la 
tecnicatura superior en logística, 
una oferta realmente amplia“, 
agregó.

Natalia Palmieri explicó que 
“para la determinación de las 
tecnicaturas nosotros tenemos 
reuniones de COPRET, que es 
un organismo en el hay un me-
diador entre educación y el sis-
tema productivo. A partir de ahí 
se generan necesidades y se lle-
ga a diferentes acuerdos dentro 
de lo que es la región XIII“.

distrito Rojas, y lo que compren-
de a nuestra historia abarca al 
profesorado de educación pri-
maria y educación inicial“.

“Con el correr de los años 
fueron confluyendo diferentes 
carreras, nos referimos a lo que 
son las carreras técnicas, como 
el caso de enfermería, una de 
las más antiguas del instituto, en 
tanto el resto se fue modifican-

do año a año de acuerdo a las 
necesidades del distrito y a lo 
que Región XIII va proponiendo 
como para que cada oferta no 
se sature“, explicó la directora.

Daniela Grattone hizo un re-
paso de las carreras que aborda 
la institución: “Tenemos por un 
lado la oferta de las carreras do-
centes, en educación especial 
con orientación en discapacidad 
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“A partir de estas reuniones 
se generan acuerdos en los 
distintos institutos para tener 
un abanico de posibilidades en 
cuanto a oferta educativa, te-
niendo como referencia las ne-
cesidades los entornos que los 
mismos distritos cuenten como 
para que se puedan llevar ade-
lante las prácticas profesionali-
zantes“, sostuvo.

Apuntó además en este sen-
tido que “también se pone sobre 
la mesa los profesores que pue-
den cubrir cada carrera, porque 
muchas veces uno piensa en de-
terminada carrera y no se cuen-
ta con el material humano para 
cubrir los cargos“.

La conductora del ISFyT 125 
señaló que “contamos con un 
variado plantel de profesores, 
desde docentes hasta técnicos 
con capacitación docentes, to-
dos cargos que están cubiertos. 
Se otorgan a partir de la resolu-
ción 5886, en la cual se presen-
tan proyectos, luego los profeso-
res rinden y se hacen cargo de 
las unidades curriculares“.

Acerca de la cantidad de 
alumnos y alumnas que transitan 
por la institución Daniela Gratto-
ne comentó: “En este ciclo lecti-
vo tenemos una matrícula de 482 
alumnos, que es muy amplia, 
sobre todo en lo que es la tec-
nicatura en Desarrollo de Soft-
ware, que tuvo una demanda de 
alumnos muy grande, y también 
paso lo mismo en la carrera de 
Educación Especial“.

“La matrícula se va incremen-
tando todos los años y sobre 
todo sosteniendo, que para lo 
que el nivel superior es suma-
mente relevante, porque debe-
mos pensar que nosotros traba-
jamos con adultos que además 
tienen la responsabilidad de 
sostener a sus familias“, sostuvo 
la directora.

Natalia Palmieri subrayó que 
“es importante señalar además 

“Este año tenemos la imple-
mentación del nuevo régimen 
académico en el superior, lo cual 
significa una construcción per-
manente, es un trabajo intenso 
que se realiza para acomodar 
ciertas trayectorias a la nueva 
normativa. Se va tratando de 
instalar y trabajar con los docen-
tes, ya que es una construcción 
democrática y tenemos que ha-
cerla entre todos”, puntualizó la 
vice.

En otro orden la directora co-
mentó que “el tema de la con-
vivencia se aborda a partir del 
consenso, el diálogo permanen-
te entre todos los componentes 
de la comunidad educativa, 
donde hay una figura dentro del 
ciclo superior que es el Conse-
jo Consultivo Institucional, en la 
cual están representados todos 
los sectores del instituto“.

Indicó en este sentido que 
“se va trabajando en cuanto a 
las necesidades y se dan las 
respuestas que cada demanda 
requiere, se va evaluando caso 
por caso porque no todos son 
iguales, por ende el abordaje del 
mismo no es igualitario”.

“Está bueno que la comu-
nidad en general conozca la 
educación del nivel superior ya 
que es el único instituto que con-
tamos en Rojas y presenta una 
oferta muy variada, muy accesi-
bles para todos los jóvenes y con 
una mirada al futuro”, concluyó 
Daniela Grattone, coincidiendo 
con Natalia en la importancia de 
tener un servicio de estas carac-
terísticas al alcance de todos los 
jóvenes rojenses. 

que contamos con matrícula de 
Rojas, también de Carabelas, 
de Rafael Obligado, también 
hemos tenido alumnos de Salto, 
de Junín, no es solo del casco 
urbano“.

Por otro lado Daniela Grattone 
aclaró que “hay un horario deter-
minado de clases, todas las ca-
rreras se dictan en el turno ves-
pertino, todos los días de 18:00 
a 22:00 o 23:00 horas, como en 
el caso del profesorado, y no se 
adaptan a las necesidades del 
alumnado, aunque desde la nor-
mativa se contemplan las situa-
ciones de cada estudiante“.

En este mismo orden Natalia 
contó que “por ejemplo tenemos 
muchas mamás que van con sus 
hijos al instituto, eso es algo que 
se les permite, incluso hemos te-
nido niños con muy corta edad,  
en esos casos se trata de aten-
der a la particularidad, siempre 
buscando que no tengan que 
cortar las carreras“.

Respecto a las articulaciones 
con otros servicios, la vicedirec-
tora comentó: “Se llevan ade-
lante diferentes articulaciones, 
como en el caso del CIIE reali-
zamos diferentes actividades, 
talleres, seminarios, actividades 
áulicas, teniendo en cuenta pre-
cisamente que el CIIE pertenece 
a lo que es la formación perma-
nente, además llevamos adelan-
te mesas de acompañamiento, 
propuesta en la cual abordamos 
diferentes contenidos puntuales 
en la que se necesite el apoyo 
de profesionales“.

Varios profesionales pasan 
por el Instituto a brindar diferen-
tes charlas a los estudiantes, so-
bre lo cual Natalia señaló que “la 
tecnicatura superior en enferme-
ría genera espacios en donde 
convoca a diferentes profesiona-
les y produce un acercamiento 
hacia el mundo laboral inminen-
te, más aún cuando tomamos 
como referencia que muchos de 

los que están por egresar ya es-
tán trabajando o están haciendo 
sus pasantías“.

“Con respecto a la salida la-
boral se trabaja con SAD a través 
de los actos públicos digitales, 
las chicas ya están capacitadas 
en esto, porque justamente el 
instituto también forma parte de 
la formación en este plano“, sos-
tuvo Natalia.

Además indicó que “en el 
caso de las tecnicaturas siem-
pre tenemos comunicación con 
bolsas de trabajo de diferentes 
sectores, con lo cual las em-
presas nos piden referencia o 
colaboración, siempre se trata 
de generar estos espacios con 
la comunidad para facilitar la in-
serción laboral tanto de nuestros 
técnicos como de los futuros do-
centes“.

En este mismo plano Da-
niela Grattone apuntó que “en 
muchos casos las empresas se 
transforman en los entornos for-
mativos, y puede pasar después 
que los estudiantes se terminen 
vinculando a las mismas“.

La directora explicó también 
que “se van generando en cada 
ciclo diferentes proyectos, como 
es el caso de las salidas a ins-
tituciones educativas, de hecho 
en estos días la tecnicatura en 
enfermería realizó una capacita-
ción en RCP y todo lo que tiene 
que ver con salud mental. Son 
proyectos que se realizan a par-
tir de las prácticas profesionali-
zantes o las prácticas docentes, 
considerando que ese vínculo es 
fundamental para una inserción 
futura”.
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Magela Demarco y Caru Grossi 
presentan su nueva obra: “Acá estoy”
La escritora y la ilustradora nuevamente se unieron para un nuevo libro, en la cual hablan de los sentimientos 
que nos atraviesan ante la pérdida de un ser querido, su ausencia y el saber que más allá de que no estén 
a nuestro lado nos siguen acompañando en cada momento. Dialogaron con El Nuevo en Radio.

Tras haber realizado la pre-
sentación en la Feria del 
Libro de Buenos Aires y de 

haber agotado toda la primera 
tanda de ejemplares, se están 
preparando para salir al mundo 
literario con su nueva obra, un 
libro que en el que siguen in-
gresando en el corazón de las 
personas a través de temáticas 
tan profundas como atrapantes.

Magela Demarco, escritora, 
y Caru Grossi, ilustradora, se 
han unido una vez más para la 
producción de un libro y en esta 
oportunidad están dando a luz 
“Acá estoy“, una historia en la 
que tocan los sentimientos que 
nos abordan al momento de que 
perdemos un ser querido, el sig-
nificado de la ausencia y el sa-
ber que más allá que no estén a 
nuestro lado nos siguen acom-
pañando en cada instante.

Ambas dialogaron nueva-
mente con Radio Rojas para 
describir esta nueva propuesta, 
contando Magela que “Acá es-
toy“ trata sobre la pérdida de un 
ser querido, pero no solamente 
del lado de la ausencia como 
generalmente se trata la muerte 
y que es real, sino también de 
lado de la presencia, porque 
esas personas que se van físi-
camente continúan estando a 

nes, a veces son olores, y a mi 
me pasa cada vez que apare-
cen mariposas no tengo dudas 
que es mi papá que me viene a 
acompañar“, señaló.

Caru Grossi, talentosa ilus-
tradora nos comentó: “Cuando 
Mage escribió el texto hace 
dos años, me pregunté que 
podía ilustrar sobre eso, no 
había en mi pérdidas signifi-
cativas, por eso pensaba en 
invocar a la creatividad para 
que me ayude, y a lo largo de 
estos dos años mi vida se dio 
vuelta de una manera increíble, 
donde fallecieron mi abuela y 
mi papá, y todo esto durante la 
gestación del libro“.

“El libro pasó por un montón 
de etapas porque yo pasé por 
un montón de etapas, donde lo 
ilustré, lo borré, lo volví a ilus-
trar, y está hecho con vivencia 
pura, porque estoy totalmente 
atravesada por el sentimien-
to del duelo ahora y mientras 
hacía el libro, es una obra muy 
visceral para mi y cargado de 
lo que me tocó atravesar en 
este tiempo“.

“El tema de la muerte para mi 
fue el tema, porque a los ocho 
años falleció una compañerita 
de curso, que no era amiga, 
pero a esa edad uno cree que 

través de los cuentos que nos 
leían, de los valores que nos 
transmitieron, de los lugares 
que íbamos de vacaciones y se-
guimos yendo y nos siguen co-
nectando con esas personas“.

“También hablamos de las 
mariposas, colibríes, vaquitas 
de San Antonio, plumas, cada 
uno tiene diferentes maneras de 
conectarse con ese ser querido 
que se fue, a veces son cancio-
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las personas se mueren de vieji-
tas, por eso fue muy shockeante. 
A los 17 falleció mi mejor amiga, 
a los 27 mi papá, que fue la que 
me cambió la concepción de la 
vida, después mi abuela y hace 
tres años una tía, y después de 
todo ese proceso pude escribir 
la historia que yo quería“, seña-
ló Magela Demarco, autora de 
obras que han tenido una gran 
repercusión como “Palabras Se-
milla“. “Un papá con delantal“, 
“Mi amigo el mar“, “Un pelo de 
monstruo“ y “Oficina para cam-
biar el mundo“.

“No quería escribir de cala-
veras, de guadañas, nada más 
alejado de lo que quería trans-
mitir, de hecho a Tobías nunca 
le leí libros de ese estilo, y sien-
to que ahora pude transmitirlo 
como quería. Obviamente cuan-
do mi papá falleció tenía mucha 
bronca, tristeza, me preguntaba 
por qué le había tocado a él que 
era una hermosa persona“, sos-
tuvo la escritora.

Además señaló que “con el 
tiempo pude aprender a ver que 
tenía que agradecer por el vie-
jo que tuve, que fui afortunada 
por tenerlo, y sobre todo que el 
sigue estando en mí y yo en él, 
porque muchas de mis carac-
terísticas tienen que ver con mi 
papá, con mi abuela, con mi tía. 
Está bien estar enojado, llorar, 
sabemos que te cambia la con-
cepción de la vida, pero está 
bueno darle esa vuelta y tomar-
lo como algo que nos fortalece 
día a día“.

Por su parte Caru, que ha 
ilustrado gran parte de la obra 
de su compañera, explicó que 
“teníamos claro que nosotras 
escribimos y dibujamos desde 
nuestras vivencias, si bien so-
mos personas separadas, nos 
une una amistad, una forma de 
sentir y de atravesar las cosas, 
que es con profundidad, con 
entrega, y en este libro pasó lo 
mismo de siempre, casi que no 
lo hablamos porque existe ese 
entendimiento, por eso lo que 
ella escribió y lo que dibujé se 
fusionan en una sola cosa“.

“Fue un desafío hacer ilus-
traciones que muestren todas 
las emociones por las que pa-
samos, y que no ensalcen nin-
guna, porque no hay ninguna 
emoción por sobre la otra. Por 
supuesto que nos gusta más 
estar contentos que tristes o 
enojados, pero son emociones 
que nos atraviesan durante un 
duelo y tenían que estar y tenían 
que estar todas en igualdad“, 
declaró.

zando como una niña y llega a 
ser una adulta, y también vamos 
jugando con la potencialidad de 
los colores“, añadió.

Magela Demarco, habla de 
ese lenguaje tan didáctico y ca-
racterístico de sus obras: “Toda 
la vida escribí, también estudié 
periodismo, y creo que de allí 
viene esta cuestión de reflejar 
la realidad, y por supuesto este 
abordaje de temas profundos 
y sociales, y después porque 
siempre escribo desde mi niña 
interior, de ahí conecto y desde 
ahí conectan las demás perso-
nas, con los niños y las niñas 
interiores de cada uno, por eso 
son sencillos de leer“. 

“Lo presentamos durante la 
ferie del libro, lo leímos y ahora 
estamos organizando varias co-
sas para caminarlo, porque nos 
pasa que cada libro avanza y la 
forma de mostrarlo es distinta, 
con “Sola en el Bosque“ fueron 
los conversatorios, con “Pala-
bras semilla“ en las escuelas y 
ahora estamos navegando de 
que manera seguirá saliendo 
al mundo “Acá estoy“, siempre 
pensando en hacerlo de una 
manera que sea creativa“, finali-

Señaló también que “fue un 
desafío enorme porque no tenía 
que aparecer esa presencia, 
tenía que ser nombrado, pero 
que no se vea, justamente de-
jar abierto el capítulo como para 
que cada uno sienta que es esa 
persona que fue, que puede ser 
también una mascota que nos 
acompañó durante gran parte 
de la vida. A la vez no quería-
mos que fuese un libro que nos 
deje un nudo en la garganta, 
porque si sabemos que esta-
mos hablando de algo doloroso, 
trágico, que nos deja enoja-
dos, pero cuando va pasando 
el tiempo nos dejan esos hilos 
de luz y es eso lo que queremos 
reflejar, y es justamente a lo que 
nos aferramos“.

“Tanto “Sola en el Bosque“ 
como “Palabras Semilla“ y “Un 
papá intermitente“, son libros 
que no tienen límite de edad, 
vamos a las escuelas a mostrar-
lo a nenes y nenas en los jardi-
nes, y también damos charlas 
para público adulto, y creo que 
eso tiene que ver con que son 
temas que tocan nuestro niño 
interior, porque quien no pasó 
por un proceso de muerte físi-
ca, por un tema de abuso, y no 
solamente abuso sexual, por 
sentirse abandonado, burlado, 
discriminado, desde ahí los 
adultos y las adultas reaccio-
nan“, manifestó Magela.

“Respecto a “Acá estoy“ nos 
llegan mensajes de muchas 
mujeres, diciendo que ese libro 
es para ellas, que nos cuentan 
que acaban de pasar por un 
proceso de muerte un ser que-
rido, eso nos sucede, y también 
pasa que se lo quieren regalar 
a una nenita que se le murió 
una gatita, o gente que le gus-
tó por la tapa y que después de 
leerlos nos dijeron que era para 
ellos“, agregó

Caru Grossi habló acerca de 
lo que busca transmitir con las 
imágenes: “La primera imagen 
que me vino fue esto de estar 

sumergido en el agua, de estar 
en la profundidad de nuestro 
ser, algo así como tocar fondo, 
esa simbología, y  una imagen 
que me impregnó fue una que 
está mucho más adelante, que 
es ella cubierta como si fuese 
abajo de una manta gigante, 
que no es una manta, es como 
si estuviese metida abajo de un 
bosque, sabía que esas dos 
imágenes tenían que estar“.

“Tenía en claro que la prota-
gonista iba a crecer a lo largo 
del libro, y cada doble página 
es una estación distinta, empie-
za en otoño, pasan las estacio-
nes y ella va creciendo, empe-
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FÚTBOL CHACARERO

Esta tarde se completará el 
programa de los partidos 
de vuelta de los octavos 

de final del torneo 5 Ligas de Pri-
mera división, jornada en la cual 
tres representantes de Rojas 
buscarán el pasaje a la próxima 
instancia de la competencia.

En primer turno se presenta-
rá Argentino, que recibirá desde 
las 15:00 horas a Sports de Sal-
to en el estadio “Venancio Coco 
Amichetti”. En esta serie está 
arriba el conjunto Comadreja, 
que en su cancha se impuso por 

tres a uno en el juego de ida.
Más tarde, a las 20:00 horas, en 

el estadio “Esteban Balín” de ba-
rrio Progreso jugarán Jorge New-
bery y Deportivo Unión, será para 
definir una serie que inició con el 
triunfo del León por dos a cero.

EL VIERNES AVANZÓ 
RACING CLUB

El programa de los partidos 
de vuelta de los octavos de final 
se puso en marcha en la noche 
del viernes con el juego que 
protagonizaron Racing Club de 

Pergamino y El Fortín de Colón.
El conjunto pergaminense, 

que había vencido por tres a 
dos en la ida como visitante, lo-
gró defender la mínima diferen-
cia y clasificó a los cuartos de fi-
nal, terminando la revancha uno 
a uno. Para el Bohemio convirtió 
el vieres Sebastián Illoa y para 
El Fortín anotó Ciro Núñez.

OCTAVOS DE FINAL - 
PARTIDOS DE VUELTA
Racing Club 1 - El Fortín 1 

(Global 4-3)

Sportivo Barracas (1) vs. Villa 
Italia (2) (Domingo 12:30 horas)

Compañía General (1) vs. Ju-
ventud (PE) (1) (Domingo 16:00 
horas)

Racing Club (CO) (1) vs. 
Obras Sanitarias (2) (Domingo 
16:00 horas)

Argentino Rojas (1) vs. Sports 
(3) (Domingo 15:00 horas)

Jorge Newbery (0) vs. De-
portivo Unión (2) (Domingo 
20:00 horas)

Defensores (2) vs. Tráfico´s 
(1) (Domingo 12:30 horas).

Tres rojenses juegan 
la revancha de 
los octavos de final
Desde las 15:00 horas en el estadio “Venancio 
Coco Amichetti” Argentino Rojas intentará 
revertir la serie que lo enfrenta con Sports de 
Salto, mientras que a las 20:00 juegan en barrio 
Progreso Jorge Newbery y Deportivo Unión, 
manga que lo tiene al León dos goles arriba.

En la jornada de hoy se pone en 
marcha la segunda rueda de la eta-
pa de clasificación del torneo Inter-
cooperadoras 2025, la tradicional 
competencia futbolera que reúne a 

elencos representantes de diferen-
tes establecimientos educativos de 
la zona rural de nuestro distrito.

La fecha de este domingo se 
llevará a cabo desde las 11:00 

horas en la cancha del Prado Es-
pañol, ubicada sobre Avenida La-
rrea y Avenida Moreno.

Los partidos a disputarse en 
la décima fecha del torneo Inter-

cooperadoras son los siguientes: 
Carabelas FC vs. La Vuelta FC, 
La Beba vs. Jardín Nro. 1, La Vigía 
vs. Guido FC, Sol de Mayo vs. San 
Martín y Los Indios vs. Santa Felisa.

Se juega la décima del torneo Intercooperadoras
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FÚTBOL ZONAL

Se pone en marcha el certamen de Senior
El torneo destinado a jugadores mayores de 35 años organizado por la Liga de Fútbol de Rojas 
disputa la primera fecha en el estadio de Boca Juniors, donde jugarán Jorge Newbery vs. El Huracán, 
Argentino vs. Independiente (II) y Boca Juniors vs. Juventud.

BÁSQUET ZONAL

En la jornada de hoy se 
pondrá en marcha la se-
gunda edición consecuti-

va del torneo de Fútbol Senior, 
competencia destinada a juga-
dores mayores de 35 años or-
ganizada por la Liga Deportiva 
de Fútbol de Rojas.

En esta temporada 2025 el 
torneo de Fútbol Senior contará 
con la participación de los elen-
cos de Argentino Rojas, Boca 
Juniors, El Huracán, Jorge New-
bery, Juventud e Independiente 
de Inés Indart, que reemplazaría 
a Tráfico´s Old Boys de Perga-

mino en carácter de invitado.
La primera fecha del Cam-

peonato de Fútbol Senior se 
jugará desde las 11:00 horas 
en el estadio ”Roberto Coqui 
Onzari“ del club Boca Juniors.

En el primer partido de la 
jornada se enfrentarán los 

equipos de Jorge Newbery, el 
campeón defensor, y El Hu-
racán, luego será el turno del 
cruce entre Argentino Rojas e 
Independiente de Inés Indart, 
mientras que en el cierre de la 
jornada Boca Juniors se medirá 
con Juventud.

competencia.
En la primera de las semifi-

nales del torneo que pone en 
juego un lugar en la próxima 
edición del torneo Pre Federal 
Comunicaciones derrotó a Ri-
cardo Gutiérrez de Arrecifes por 
76 a 49, en tanto posteriormen-
te Argentino superó a Juventud 
por 71 a 49.

El certamen Súper 4 se está 
jugando en el estadio “Socios 
Fundadores”, donde en la jor-
nada de hoy irá el partido por el 
tercer puesto entre Juventud y 
Ricardo Gutiérrez, en tanto des-
pués va la final entre Argentino 
y Comunicaciones.

Sin sorpresas en el arranque del Súper 4
En la primera de las semifinales del Mini Torneo que pone en juego la 
clasificación al Pre Federal Comunicaciones venció a Juventud por 76 a 49, 
en tanto luego Argentino derrotó a Juventud por 71 a 49.

Más allá del esfuerzo de 
la Asociación Pergami-
nense de Básquet por 

ofrecer un atractivo espectá-
culo, el torneo Súper 4 tuvo un 
comienzo bastante aburrido, ya 
que dentro del rectángulo hubo 
pocas equivalencias entre los 
dos principales candidatos y los 
equipos que completan la mini 
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MATÍAS TISSERA

“Mis expectativas pasan por 
conseguir un título con Huracán”

El delantero rojense Ma-
tías Tissera, que este año 
volvió al fútbol argentino 

tras el paso por el Ludogorest 
de Bulgaria, club que sigue 
siendo dueño de su pase, visi-
tó la ciudad para estar con su 
familia y renovar energías para 
la segunda parte de la tempo-
rada, buscando tener más pro-
tagonismo en Huracán, equipo 
que perdió la final del torneo 
Apertura ante Platense y ahora 
intentará tomarse revancha en 
el segundo semestre del 2025.

Durante su estadía en Rojas 
el atacante pasó por el Progra-
ma del Sabio, donde destacó 
lo hecho por el Globo en la pri-

Aprovechando el receso tras la culminación del del torneo Apertura 2025, en el cual logró el 
subcampeonato con el Globo, el delantero visitó su ciudad y estuvo en El Programa del Sabio. Habló 
de su presente y los objetivos para la segunda mitad del año.

mera parte de la temporada: 
“Hicimos un torneo increíble, 
porque fue una competencia 
muy pareja, y que sobre todo 
demandó para nosotros un es-
fuerzo enorme porque al mismo 
tiempo jugamos la Copa Sud-
americana y la Copa Argenti-
na“.

“En la final hubo sensacio-
nes encontradas porque tener 
a Platense enfrente no fue fácil, 
es un club que me dio la posibi-
lidad de crecer, así que volver 
a encontrarlo en una final es 
difícil, pero así es el fútbol, en 

este caso nos tocó una defini-
ción en la cual se puede ganar 
o perder, y si bien no se nos 
dio, tenemos que estar tranqui-
los porque hicimos un torneo 
increíble“, comentó.

En Radio Rojas el delantero 
comentó que sus expectativas 
“ahora pasan por conseguir un 
título con Huracán, es el club 
que hizo un esfuerzo importan-
te para que volviera a la Argen-
tina y me debo a la institución, 
por eso pensamos en el se-
gundo semestre dejar todo en 
la Sudamericana, en la Copa 
Argentina y en el Clausura que 
termina a fin de año”.

El atacante analizó su paso 
por el fútbol europeo: “La oferta 
del Ludogorest me convenció, 
también las competencias que 
iba a jugar, en lo económico es 
algo que me iba a venir muy 
bien, y más allá de que costó 
la adaptación al principio des-
pués ya me sentí uno más, tam-
bién pasa que uno mismo se va 
exigiendo, la competencia mis-
ma te va formando y los mismos 
compañeros te van guiando, en 
ese sentido me sentí muy afor-
tunado“.

“Tengo contrato hasta di-
ciembre en Huracán, con op-
ción de compra, y por otro lado 
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LABERINTO

FARMACIA
DE TURNO

Domingo 29 de Junio

CASTRO
Av. 25 de Mayo y Lavalle

MATÍAS TISSERA

ACONDICIONAMIENTO Y 
COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - 
Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención -  Junín

PIZARRAS
MERCADO DE CEREALES

VIERNES 27 · 06 · 2025

D I S P O N I B L E

  AFA ROSARIO

TRIGO  236000 s/c

MAIZ  203000 s/c

GIRASOL  390000 s/c

SOJA  325000 s/c

SORGO  s/c 201000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

GRAL. ALVEAR 546 - 
Tel:(02475)462148

VENTA DE 
CASAS,

CAMPOS, 
TERRENOS.

INMOBILIARIA 
EN GENERAL

CONSULTANOS!

tengo contrato hasta junio con 
el Ludogorest, o sea que si no 
me compra Huracán tendría 
que volver a Europa”, dijo so-
bre su situación contractual.

“Me gustaría probar mis con-
diciones en otro país, de hecho 
uno de los lugares que me 
atrae es México, donde surgió 
la posibilidad cuando estaba 
en Platense. Varios compañe-
ros me han hablado muy bien 
de esa liga, pero ahora hay que 
tener la cabeza puesta en Pla-
tense”, declaró.

Volviendo a lo que fue el 
primer semestre de Huracán 
consideró que “el partido que 
jugamos contra Independiente 
fue increíble, te diría de otro ni-
vel, porque ninguno de los dos 
regalaba nada, defendían los 
once, atacaban todos, y des-
pués no me imaginaba una fi-
nal con Platense, pero se venía 
viendo en las definiciones que 
aquel que cometiera un mínimo 
error podía quedar eliminado, y 
así fue“.

“Kudelka es un entrenador 
muy capacitado para llevar 
adelante un club grande como 
lo es Huracán, día a día hace 
muy grande al grupo, fortalece 
a los jugadores, le da la posi-
bilidad de jugar a todos y creo 
que por eso es un técnico muy 
respetado en el ambiente, de 
allí que en todos los lugares 
donde estuvo dejó su huella, 
y en este caso logró armar un 
grupo bárbaro“, dijo sobre su 
actual entrenador.

Trazó una comparación 
entre las formas de jugar en 
Europa y en Argentina: “En 
Europa el equipo que tiene la 
pelota ataca y el otro se re-
pliega completamente, mien-
tras que acá en Sudamérica 
es completamente diferente, 
porque quizás estás atacando 
y el equipo rival en vez de re-
plegarse te quiere robar la pe-
lota en la mitad de la cancha 
para contragolpear, totalmente 
diferente, por eso cuando uno 
viene acá se tiene que acos-
tumbrar a jugar de una manera 
muy distinta“.

Matías Tisera, que tuvo que 
pasar por un momento muy 
complicado en la primera par-
te del año, destacó la conten-
ción que encontró en los más 
cercanos: “La familia es el pilar 
fundamental que un jugador de 
fútbol y todo ser humano pue-
de tener en la vida, es la que 
te respalda, la que acompaña 
y ayuda en el día a día, y en mi 
caso estoy muy agradecido por 
haber estado a mi lado en los 
tiempos más difíciles, por eso 

cada una de las alegrías las 
comparto con todos ellos“.

“Cada vez que vuelvo lo dis-
fruto muchísimo porque me sir-
ve como cable a tierra, porque 
pasa que el futbolista habitual-
mente está todo el año enfoca-
do en el trabajo, en estar con la 
familia, en los entrenamientos, 
en los partidos, y quedan los 
orígenes de lado, por eso cada 
vez que vuelvo me gusta estar 
en mi barrio, con los vecinos, 
con los amigos“, concluyó.
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1 ..........5873
2 ..........2665
3 ..........5670
4 ..........1951
5 ..........3697
6 ..........6843
7 ..........1756
8 ..........7959
9 ..........2414
10 ........1816
11 ........7020
12 ........2047
13 ........1929
14 ........8575
15 ........5238
16 ........2968
17 ........3896
18 ........1445
19 ........9385
20 ........5951

1 ..........7521
2 ..........3001
3 ..........2560
4 ..........7419
5 ..........9260
6 ..........6534
7 ..........9710
8 ..........3342
9 ..........0685
10 ........0171
11 ........1343
12 ........9446
13 ........4768
14 ........0972
15 ........1751
16 ........5634
17 ........4594
18 ........6224
19 ........8761
20 ........4752

1 ..........9641
2 ..........7035
3 ..........9314
4 ..........5257
5 ..........9471
6 ..........0101
7 ..........6142
8 ..........9298
9 ..........9760
10 ........6157
11 ........4827
12 ........0889
13 ........1422
14 ........6422
15 ........6035
16 ........0836
17 ........4246
18 ........2444
19 ........8145
20 ........2717

1 ..........6895
2 ..........0334
3 ..........3605
4 ..........0164
5 ..........2485
6 ..........1118
7 ..........4722
8 ..........6707
9 ..........4978
10 ........6231
11 ........4790
12 ........1004
13 ........3580
14 ........0251
15 ........9853
16 ........6455
17 ........6988
18 ........1056
19 ........4380
20 ........9756

1 .............. ---
2 .............. ---
3 .............. ---
4 .............. ---
5 .............. ---
6 .............. ---
7 .............. ---
8 .............. ---
9 .............. ---
10 ............ ---
11 ............ ---
12 ............ ---
13 ............ ---
14 ............ ---
15 ............ ---
16 ............ ---
17 ............ ---
18 ............ ---
19 ............ ---
20 ............ ---

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, SÁBADO 28 DE JUNIO DE 2025

1 .............. ---
2 .............. ---
3 .............. ---
4 .............. ---
5 .............. ---
6 .............. ---
7 .............. ---
8 .............. ---
9 .............. ---
10 ............ ---
11 ............ ---
12 ............ ---
13 ............ ---
14 ............ ---
15 ............ ---
16 ............ ---
17 ............ ---
18 ............ ---
19 ............ ---
20 ............ ---

1 .............. ---
2 .............. ---
3 .............. ---
4 .............. ---
5 .............. ---
6 .............. ---
7 .............. ---
8 .............. ---
9 .............. ---
10 ............ ---
11 ............ ---
12 ............ ---
13 ............ ---
14 ............ ---
15 ............ ---
16 ............ ---
17 ............ ---
18 ............ ---
19 ............ ---
20 ............ ---
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Kicillof: “Mi mejor respuesta a los insultos del Presidente es seguir 
trabajando para defender a todos los sectores que sufren sus políticas”

El gobernador de la pro-
vincia de Buenos Aires, 
Axel Kicillof, encabezó 

este viernes junto al ministro 
de Gobierno, Carlos Bianco, el 
panel de cierre del 3° Encuentro 
Anual del Programa Puentes en 
el Gran Hotel Provincial de Mar 
del Plata. Allí, con la presencia 
del director general de Cultura 
y Educación, Alberto Sileoni; la 
jefa de Asesores, Cristina Ál-
varez Rodríguez, y el diputado 
Gustavo Pulti, anunció nuevo 
financiamiento y firmó conve-
nios para ampliar el alcance y la 
oferta académica del nivel su-
perior en el interior bonaerense.

“El éxito del programa Puen-
tes se debe en primer lugar a 
que surgió de recorrer la provin-
cia de Buenos Aires, de conver-
sar con las familias bonaerenses 
y de entender cuáles son sus 
problemas y necesidades”, ex-
plicó Kicillof y añadió: “La exis-
tencia de esta política pública es 
una refutación a los prejuicios de 
un Gobierno nacional que ajus-
ta a las universidades: aquí hay 
un Estado provincial que no mira 
con indiferencia, sino que acom-
paña a todos los pibes y pibas 
que quieren seguir estudiando”.

En ese sentido, el Goberna-
dor subrayó: “Los críticos de la 
universidad pública cometen un 
error conceptual gravísimo al 
pensar a un estudiante como un 
emprendimiento individual: esa 
insensibilidad no les permite ver 
que cuando un pibe o una piba 
culmina sus estudios no solo 
se realiza individualmente, sino 
que aporta a nuestra provincia 
y nuestro país”.

“Para eso diseñamos este 
programa y lo convertimos en 
una política de Estado: para 
que todos los bonaerenses, in-
cluso los que nacieron en los 
pueblos más alejados de las 
grandes ciudades, puedan es-
tudiar y permanecer allí donde 
nacieron”, explicó Kicillof e indi-
có: “Así como la educación es 
un derecho, la universidad es 
un vehículo para el futuro, para 
cumplir los sueños y para llegar 
más lejos como persona, como 
comunidad y como pueblo”.

Por su parte, Bianco remarcó: 
“A casi tres años del lanzamien-
to de Puentes podemos afirmar 
que ya alcanzamos a 76 muni-
cipios, que hemos construido e 
inaugurado 37 nuevos centros 
universitarios y que presenta-

mos una oferta de 221 carreras 
de grado a lo largo y ancho de la 
Provincia”. “Lo más importante 
es que gracias a este programa,  
ya son más de 10 mil los chicos 
y chicas de distritos del interior 
que empezaron sus estudios de 
educación superior”, indicó.

Durante la jornada, se fir-
maron convenios para el otor-
gamiento de subsidios a mu-
nicipios para la construcción 
y equipamiento de los centros 
universitarios Puentes y para el 
dictado de carreras en dichos 
establecimientos. Además, 
Bianco y Sileoni suscribieron 
un acuerdo para brindar a estu-
diantes del sexto año de escue-
las secundarias orientadas en 
arte la posibilidad de cursar en 
universidades un día por sema-
na para fortalecer sus trayecto-
rias educativas.

a“El programa Puentes es 
uno de los grandes orgullos que 
tenemos en la gestión provincial 
porque apunta a que accedan a 
estudios de nivel superior todos 
aquellos sectores que nunca ha-
bían podido hacerlo: no es otra 
cosa que cumplir con el sueño 
de miles de jóvenes del interior 
de la Provincia”, sostuvo Sileoni 

y agregó: “Fortalecer esta herra-
mienta de expansión universi-
taria es aportar a una sociedad 
más justa e igualitaria”.

En ese marco, se anun-
ció financiamiento del CFI por 
$2.800 millones y se firmaron 
convenios para incorporar 69 
carreras y sumar cooperación 
con las universidades naciona-
les de Río Negro, Comahue, En-
tre Ríos, Jujuy, Misiones, La Rio-
ja, San Luis y Tierra del Fuego. 
Asimismo, autoridades de más 
de 30 universidades naciona-
les y provinciales suscribieron 
la ratificación de los convenios 
celebrados con los municipios.

Por último, Kicillof resaltó: 
“Nunca me van a ver respon-
diendo los insultos del Presi-
dente de la misma manera: mi 
mejor respuesta a los agravios 
es seguir recorriendo y hacien-
do un esfuerzo para proteger a 
todas las víctimas de las políti-
cas de Javier Milei”. “Cuenten 
con nosotros y sepan que esto 
algún día va a terminar porque 
trabajamos para cuidar a todos 
los sectores, pero también para 
construir una alternativa a este 
modelo tan insensible”, conclu-
yó.


